



News-Letter



Nr. 1-17

Liebe Freundinnen und Freunde der PEKING,

ich habe mich lange nicht bei Ihnen / euch gemeldet; insofern ist es mir ein großes Bedürfnis Ihnen / euch mitzuteilen, dass große Ereignisse ihre Sonnenstrahlen (nicht Schatten.....!!!) voraus werfen.

1. Zunächst einmal begrüße ich nochmals ganz besonders herzlich jedes Mitglied, dass seit der letzten Mitgliederversammlung am 07.05.2016 auf der Viermastbark „Kruzenshtern“ dem Verein *Freunde der Viermastbark PEKING e.V.* beigetreten ist. Wir freuen uns sehr über das große Interesse an diesem ambitionierten Projekt PEKING und die Bereitschaft zur ehrenamtlichen Unterstützung. Zum Zeitpunkt unserer letzjährigen MV hatte der Verein 39 Mitglieder . Mit großer Freude kann ich berichten, dass wir mit heutigem Datum 81 (!) Mitglieder im Verein sind. Wir würden uns sehr freuen über weiteres, stetiges Wachstum und danken Ihnen / euch im Voraus, wenn Sie / ihr Freunde , Verwandte und Bekannte motivieren können / könnt, unseren gemeinnützigen Verein durch deren Beitritt zu unterstützen.
Wie schon bereits mitgeteilt : am 13.05.2017 um 15°° Uhr findet unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Der Veranstaltungsort ist im Kinoraum auf der RICKMER RICKMERS, Bei den St.Pauli Landungsbrücken, Brücke 1 , 20359 Hamburg.
Aus planungstechnischen Gründen, bitten wir um ZUSAGE bzw. ABSAGE so schnell wie möglich, aber spätestens bis zum 29.04.17 ! ➔ bitte an diese Mail-Absender Adresse schicken !
Die entsprechende Tagesordnung wird Ihnen / euch rechtzeitig per Mail (oder zur Not per Post) zugeschickt.
2. Die PEKING befindet sich weiterhin im „Winterlager“ in der Werft Caddell Drydock & Repair auf Staten Island, das Schiff ist abgetakelt, das Rigg ist runter, die beiden obersten Stengen der Masten sind abgenommen; alles, was zur Restaurierung nicht benötigt wird, ist bereits vom Schiff genommen und die PEKING wartet jetzt quasi auf ihre Verladung in ein Dockschiff der Reederei Combi-Lift, Bremen. Die Verladung in USA ist vorgesehen für Ende Mai / Anfang Juni – abhängig von der Position des Dockschiffes. Mit einer Ankunft in Deutschland – abhängig vom Wetter auf dem Atlantik - ist dann zum Ende des 2ten Quartals zu rechnen.
5 deutsche Werften sind noch an der Ausschreibung beteiligt; es ist aber seitens des Eigners der PEKING, der Stiftung Hamburg Maritim (SHM), noch nicht entschieden, welche Werft den Restaurierungsauftrag erhalten wird. Wir erwarten eine endgültige Entscheidung innerhalb der nächsten Wochen. Für die Dauer der Restaurierung werden 2 ½ bis 3 Jahre eingeplant.
3. Nach Beendigung der Restaurierungsarbeiten geht das Eigentum über von der SHM zur Stiftung Historische Museen Hamburg (SHMH) und wird ein Teil des neu zu konzipierenden Deutschen Hafenmuseums. Der Vorsitzende des zukünftigen Eigners SHMH ist der Alleinvorstand Herr Börries von Notz, der vorgestern , am 10.03.2017, ein Interview gegeben hat bei „NDR 90,3 Treppunkt-Hamburg- Das Stadtgespräch“. Den entsprechenden Link schicke ich Ihnen / euch jetzt im Folgenden zu, woraus man Gedanken und Planungen der SHMH zum Deutschen Hafenmuseum und auch zur PEKING entnehmen kann.

<http://www.ndr.de/903/Treppunkt-Hamburg-Das-Stadtgespraech-Boerries-von-Notz,audio315380.html>



News-Letter



4. Des Weiteren möchte ich Ihnen / euch einen weiteren Link aus you tube nicht vorenthalten. Die Meisten von Ihnen / euch haben sicherlich von dem bekannten Film von Capt.Irving Johnson aus dem Jahre 1929 „The PEKING battles Cape Horn“ gehört oder haben ihn gesehen.
Der folgende Link ist die musikalische Umsetzung dieses Filmes. Den Liedertext kann man ebenfalls auf you tube finden. Viel Spaß beim Hören – eventuell auch beim Nachspielen.....!

<https://www.youtube.com/watch?v=sW8E-jMFTU8&sns=em>

5. Wer von Ihnen / euch Interesse hat, die 4 Newsletter des letzten Jahres zu lesen findet diese auf unserer Webseite www.peking-freunde.de unter < Verein > und dann auf > Newsletter < . Vieles weitere Interessante ist ebenfalls auf dieser Webseite zu finden !

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und persönliches Kennenlernen mit unseren neuen Mitgliedern hoffentlich am 13.05.2017 auf der RICKMER RICKMERS.
Sobald weitere Neuigkeiten bekannt werden, werde ich diese per Newsletter-Rundmail weitergeben.

Herzliche Grüße und guten Start in die Woche

Mathias Kahl
Vorsitzender

